

Leon Sánchez

León Sánchez es abogado de propiedad intelectual egresado de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) en la Ciudad de México. También realizó estudios de posgrado en propiedad intelectual en la UNAM y Derecho de Internet en la Facultad de Derecho de Harvard. Desde 2006 es socio de Fulton & Fulton, firma de abogados especializada en propiedad intelectual y derecho informático con sede en la Ciudad de México, y es Jefe de la división de Propiedad Intelectual. El Sr. Sánchez también es miembro de la Junta Directiva de Trustnet Corporate Group, ISDI México y varias otras organizaciones sin fines de lucro en México. Desde 2008 el Sr. Sánchez es profesor de Propiedad Intelectual en la Facultad de Derecho de la UNAM. Ha sido asesor de diferentes órganos de Gobierno, incluyendo la Coordinación de Estrategia Digital de la Presidencia de la República Mexicana, la Comisión Especial de Agenda Digital y TI de la Cámara de Diputados de México y la Comisión de Ciencia y Tecnología del Senado de México. Redactó la Ley de Protección de los Derechos de los Usuarios de Internet para México y ha sido muy activo en temas como ACTA, SOPA, TPPA y otras iniciativas locales del mismo tipo, siempre abogando por defender los derechos de los usuarios y creadores para lograr un equilibrio entre la regulación y libertad. El Sr. Sánchez se ha desempeñado en la ICANN como vicepresidente del Comité Asesor At-Large (ALAC) y copresidente del Grupo de trabajo intercomunitario (CCWG) sobre responsabilidad, donde ha estado profundamente involucrado en el proceso de transición de la custodia de la IANA. El Sr. Sánchez fue elegido por la comunidad At-Large para ser su Director designado en la Junta Directiva de la ICANN de 2017 a 2020. Fue elegido por la comunidad At-Large de usuarios individuales de Internet en todo el mundo para servir como Director de la Junta Directiva de la ICANN durante un plazo de tres años (noviembre 2017 - noviembre 2020).